



新 Shinsho 翔

中高連絡会議

4つの教育目標など説明

近隣中学校の先生方をお招きして授業参観をして頂き、引き続き、中高連絡会議を開催した。七瀧校長の挨拶を兼ねた学校概況説明の後、教務部長、保体部長から平成23年度の学校入学者選抜について説明させて頂いた。

学校長は、本校の「4つの教育目標」について説明し、本校の教職員が生徒一人ひとりの希望進路実現を保障するように一丸となって生徒に関わり、進学・就職指導で効果を上げていること等話をした。その後、本校の1学年担任教員と中学校の先生方との懇談会を持たせて頂いた。

11月9日(水)



次世代育成事業実施

観光系科目を選択している2・3年生30名は県世界遺産センター指導のもと、世界遺産を学ぶために熊野古道の熊野古道ウォークを行った。今回は、古道への土入れ(1トン)と、熊野本宮大社までの古道を歩いた。新翔高校観光科が行う道普請はこれで4回目。

11月9日(水)



地域連携事業実施(じゃばらの里・北山村)

地域文化系列2年生16名が、北山村で現地学習を行った。今回は、北山村物産のじゃばら収穫体験とじゃばらジャムづくりを体験。また、北山村が取り組む自然循環型社会の一環として、おくとろ温泉での薪ガスボイラー見学と七色ダムでの水力発電学習を実施した。

第2回学校評議員会

～開かれた学校づくりの推進～

第2回学校評議員会を開催した。評議員の皆さんによる校内の施設見学、授業参観のあと協議が行われた。同会の目的は、学校運営などについて、校外の有識者から幅広く意見を聞き、本校教育の改善、充実に資するとともに、地域や社会に開かれた学校づくりを一層推進し、学校が家庭や地域と連携、協力しながら特色ある教育活動を展開することが狙いである。七瀧校長は「校内美化や学力向上その他について、様々な意見提言をお願いしたい」とあいさつし、その後協議が行われた。生徒に対しては早いうちに将来の目標をイメージさせることが大切。全校生徒がクラブ活動に参加し頑張れば学力向上や校内美化につながるのではないかと、活発な意見が出された。

11月15日(火)



和歌山県産業教育振興会賞

2位受賞 1年 田中杏奈

「第六十回 和歌山県高等学校商業美術展」がフォルテワジマにて行われた。この美術展では毎年上位3名の生徒作品に賞が贈られる。今年はその中の2位の賞である「産業教育振興会賞」を、田中杏奈さんが受賞した。田中さんは美術部に所属しており、今回の作品はクラブ活動で制作したものだ。大きなパネルに描かれた作品には、画面いっぱいパズルのピースが描かれており、剥がれ落ちた部分に注目するとパンダの顔に見えるという作品である。そのコンセプトから、作品タイトルは「-PANZURU-」。田中さんは、「ひとつひとつはみださずに塗ることが大変だったけど、かなり頑張った」「賞に選ばれたことにびっくりしているけど、嬉しい」と、はにかんだ笑顔でコメントしていた。

10月28日(金)



12月トピックス

2日(金)～7日(水)・・・2学期末考査
 8日(木)・・・人権映画鑑賞
 15日(木)・・・地域一斉清掃
 21日(水)～27日(火)・・・保護者面談
 26日(月)・・・2学期終業式